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Bürgermeister  Weiterstadt, den 21.10.2014 
  
 
 
 
 

Vorlage an  

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 16.10.2014 

 
 

 
 
 
Feuerwehrgerätehaus Gräfenhausen; Beantwortung der Anfrage der CDU-Fraktion 
 
 
 
Die Anfrage der CDU-Fraktion vom 13.10.2014 wird wie folgt beantwortet: 
 
 
1. Wie viel kostet die Parkdecksanierung am Feuerwehrhaus Gräfenhausen und wer trägt 

diese Kosten? 
 
Siehe Antwort in Ziffer 2. 

 
 
2. Wurden Gewährleistungs- und Schadensersatzansprüche gegen Handwerker und Planer 

geprüft? 
 
Die Schäden wurden im Rahmen von Gewährleistungsansprüchen durch die Firma, die 
das Parkdeck hergestellt hat, behoben. Die Ausführung der Arbeiten hat sich verzögert, 
da erst im Zuge eines Gerichtsverfahrens mit Beweissicherung, der Schaden und der 
Sanierungsumfang bewertet und durchgesetzt werden musste. Die Sanierungskosten 
trägt die Firma. 

 
 
3. Wie lange dauert die Sanierung? 

Die Sanierungsarbeiten sind abgeschlossen. 
 
 
4. Ist durch die Sanierung die Einsatzfähigkeit der Feuerwehr Gräfenhausen eingeschränkt. 

Nein.  
 
 
 
 
 
- Möller - 
Bürgermeister 
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